

Schule Horgen

Mit grosser Betroffenheit müssen wir Abschied nehmen von unserer geschätzten Mitarbeiterin

Yvonne Früh

Sie ist am 21. Dezember 2017 nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben.

Während vieler Jahre hat Yvonne Früh als Logopädin die Horgner Schulkinder gefördert und mit ihrem umfassenden Wissen die Lehrerschaft im Ressort Schülerbelange vertreten. Dem logopädischen Team der Schule Horgen wie auch den Mitarbeitenden des Schulhauses Baumgärtli war sie eine geschätzte Kollegin und Freundin.

Ihr Tod hinterlässt eine grosse Lücke. Wir werden sie und ihr Wirken in dankbarer Erinnerung behalten. Ihren Angehörigen entbieten wir unser tiefstes Beileid.

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, 29. Dezember 2017 um 14 Uhr in der katholischen Kirche Horgen statt.

Schulpflege und Mitarbeitende der Schule Horgen